
Carta del editor

Estimados miembros de la comunidad académica:

Al cerrar el 2024, año de conmemoración del 60 aniversario de nuestra Universidad Anáhuac México, es momento de reflexionar sobre los hitos que han permitido consolidar *The Anáhuac Journal* como una revista comprometida con la excelencia académica y científica, y la difusión de investigaciones de alto impacto. Este año estuvo marcado por transformaciones significativas en nuestra gestión editorial.

Uno de los mayores logros fue la implementación de un modelo de publicación continua. Este cambio ha permitido que los artículos aceptados se publiquen de forma inmediata tras completar el proceso editorial, optimizando los tiempos de publicación y aumentando la visibilidad y accesibilidad de los contenidos.

En junio, logramos un avance importante hacia la internacionalización con la publicación de nuestro primer número en inglés. Además, se celebró el primer simposio de *The Anáhuac Journal*, un espacio que reunió a académicos e investigadores para dialogar y fortalecer redes de colaboración científica.

Nuestro compromiso con la expansión de nuestra presencia global ha rendido fruto. En 2024, el 33% de los artículos publicados incluyeron autores afiliados a instituciones de distintas partes del mundo. A su vez, incrementamos el número de artículos en inglés de cinco en 2023 a 14 en 2024, reafirmando nuestro alcance en el ámbito académico y científico global.

De cara al futuro, nos proponemos fortalecer nuestras métricas de calidad, consolidar nuestra red internacional de colaboradores y aumentar el impacto de las investigaciones. Estas iniciativas tienen como objetivo que *The Anáhuac Journal* se alinee con los estándares de las indizadoras de revistas científicas más prestigiosas.

Ninguno de estos logros habría sido posible sin el apoyo incondicional de nuestra comunidad. A nuestros lectores, autores, revisores y a los miembros del Comité Editorial, les extendemos nuestro más profundo agradecimiento por su invaluable confianza y compromiso.

En 2025 queremos seguir caminando juntos. Los invitamos a elegir *The Anáhuac Journal* como una plataforma para dar a conocer sus investigaciones, construir puentes de conocimiento y enriquecer el ámbito académico nacional e internacional con sus valiosas contribuciones. Sigamos marcando la diferencia, porque cada esfuerzo suma y cada idea tiene el poder de transformar.

Que el próximo año esté lleno de logros, aprendizaje y momentos memorables. Gracias por ser parte de esta historia.

Con aprecio y gratitud,

Dr. Jaime Humberto Beltrán Godoy

Editor

The Anáhuac Journal